

¿Enroque en el Gobierno? Ricardo Roa saldría de **Ecopetrol** tras escándalos, y llegaría el MinMinas Edwin Palma

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, estaría a punto de dejar el cargo tras una tormenta de escándalos y contratos bajo la lupa.



Ricardo Roa suena para el Ministerio de Minas, mientras Edwin Palma sería el nuevo presidente de **Ecopetrol**, en un posible enroque del alto gobierno. FOTOS: Tomadas de redes sociales

ESCUCHA EL RESUMEN
00:00 powerbeans 00:43



El Colombiano

hace 2 horas

La silla de **Ricardo Roa** en la Presidencia de **Ecopetrol** se tambalea. Dos altos funcionarios del Gobierno Petro le confirmaron a *El Tiempo* que **se evalúa la salida inminente del directivo, tras la revelación de un contrato por 5,8 millones de dólares con la firma estadounidense Covington & Burling LLP**, que pasó de ser una asesoría puntual a una investigación interna a gran escala.

El contrato, que originalmente era por 875.000 dólares, fue modificado mediante un

El empleo que buscas está a un clic
[Ver ofertas](#)

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Nuestros portales

Beneficios suscriptores
intelecto

propiedades
HOME & LIVING

Las más leídas

Alerta en el Occidente antioqueño: temen por posible represamiento de una quebrada en Ebéjico

hace 24 minutos

Video | La fiesta que armó Dayro Moreno en pleno aeropuerto de Brasil

hace 1 hora

"Benedetti está hoy de copresidente de Colombia y así es como se le paga a la corrupción": Sergio Fajardo

hace 2 horas

Consternación en Antioquia por la muerte de dos bebés por desnutrición: anuncian investigaciones a hospitales

hace 25 minutos

otrosí firmado el 31 de diciembre de 2024, lo que **generó molestias dentro de la junta directiva**.

Siga leyendo: [Escándalo en Ecopetrol: revelan lista de 70 funcionarios espionados por orden de Ricardo Roa](#)

El presidente de la junta, Guillermo García Realpe, **calificó la modificación como “grave y abusiva” y aseguró que la junta no había dado su aprobación**.

Según dijo, en marzo se ordenó suspender el otrosí, pero solo se inició una investigación tras las revelaciones de ese medio nacional.



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**.

Cortesía Andesco / Cortesía Andesco

Renuncia en la junta directiva y silencio en la presidencia

El mismo miércoles en que estalló el escándalo, **la abogada Mónica de Greiff, integrante de la junta directiva, renunció a su cargo**.

Aseguró que nunca aprobó el otrosí y cuestionó el rumbo del contrato con la firma estadounidense. Mientras tanto, **voceros de Ecopetrol aseguran que “aún no hay nada confirmado” sobre la salida de Roa**, aunque varios ejecutivos dan por hecho su renuncia.

Entérese: [Renuncia Mónica de Greiff a junta de Ecopetrol tras escándalo del otrosí: ¿tambalea Ricardo Roa?](#)

Fuentes de Casa de Nariño no descartan nuevas dimisiones dentro de la junta. **Incluso se habla de un “enroque”: Roa pasaría al Ministerio de Minas y Edwin Palma, actual ministro, asumiría la Presidencia de Ecopetrol**, pese a cuestionamientos sobre su experiencia.



“Pan para hoy, hambre para mañana”: empresarios y gremios rechazan decreto que anticipa renta

hace 3 horas

Te recomendamos



Audio muestra a David Racero ofreciendo trabajo por \$1 millón con jornadas de 13 horas y sin prestaciones: estos son sus escándalos



¿Va ganando nuestro pollo? Frisby España suspendió su programa de franquicias para expandirse en Europa



“Esta es la consecuencia del odio que genera usted, presidente Petro”: alcalde Gutiérrez tras agresión en Medellín



Atención: habrá cierre en un carril de la Variante de Caldas por obras de mitigación en el talud

Utilidad para la vida



Los perros y gatos que cambiaron la ciencia espacial



Día Internacional del Perro sin Raza: ¡Vivan los criollos!



Por estas razones tu gato duerme en tu ropa

Leer más

Enlaces Patrocinados por Taboola

En medio de la tormenta, el presidente Gustavo Petro convocó a miembros de la junta a Palacio. **Allí se abordó tanto la existencia del contrato como la posible salida de Roa.** Petro habría dicho que el contrato “no existía”, aunque según documentos internos de **Ecopetrol**, sí fue firmado y ejecutado parcialmente.



Edwin Palma, ministro de Minas y Energía.

Ministerio del Trabajo / Ministerio del Trabajo

La decisión aún no es definitiva. **Falta un análisis jurídico para establecer si Palma está habilitado para dirigir la petrolera, pero la presión crece.** Internamente, varias fuentes no descartan más renuncias en la junta, lo que significaría una reconfiguración total del gobierno corporativo de **Ecopetrol**.

Además lea: [Se mueve investigación contra la campaña de Petro: Procuraduría pide investigación a Ricardo Roa por presunta violación de topes](#)

La jugada que suena en los pasillos: Roa iría a Minas y Palma a **Ecopetrol**

En ese orden, las versiones que más fuerza han tomado en los últimos días apuntan a un enroque en el alto gobierno: **Ricardo Roa dejaría la Presidencia de **Ecopetrol** para aterrizar en el Ministerio de Minas y Energía, mientras que Edwin Palma — actual titular de esa cartera— pasaría a liderar la petrolera más grande del país.**

La movida, que se cocina a fuego lento en Casa de Nariño, **sería una salida política para desactivar la presión que ha desatado el escándalo por el millonario contrato con una firma estadounidense.** Pero también deja en evidencia que el caso ya está generando ruido interno en el Gobierno.

Conozca más: [Ecopetrol habría contratado firma para medir impacto de acusaciones sobre Ricardo Roa en EE. UU.](#)

Sin embargo, el eventual nombramiento de Palma en **Ecopetrol** no es tan sencillo, ya que tendría que pasar por un filtro jurídico para determinar si está o no habilitado. **¿La razón? Podría estar inhabilitado por temas disciplinarios. De acuerdo con la Ley 1952 de 2019, el exministro solo podría asumir un cargo en una entidad como **Ecopetrol** si ha pasado al menos un año desde su salida del Ministerio.**

Para seguir leyendo



< Anterior

Siguiente >

Alerta en el Occidente antioqueño: temen por posible represamiento de una quebrada en Ebéjico

Un alud produjo daños en dos acueductos de zonas rurales y tiene a unas 1.500 familias sin servicio de agua.

hace 24 minutos 



Café Tostao logra salvar más de 1.500 empleos tras aprobación de reforma en Supersociedades

La cadena Tostao Café y Pan recibió un espaldarazo legal que le permite seguir operando y proteger más de 1.500 empleos directos e indirectos.



Desde que inició el proceso de reorganización en 2020, Tostao se ha convertido en un caso emblemático dentro del marco legal de salvamento empresarial en Colombia. FOTO: Cortesía Tostao



Miguel Orlando Alguero

hace 5 horas     

La Superintendencia de Sociedades **confirmó la aprobación de la reforma al acuerdo de reorganización de BBI Colombia S.A.S., la sociedad que opera la reconocida cadena de cafeterías Tostao Café y Pan**, con más de 500 puntos de venta a nivel nacional.

Este proceso representa un salvavidas para una compañía que, **desde 2021, enfrenta un complejo escenario financiero tras haber acumulado deudas por \$148.000 millones.**

Lea más: [Trabaja en Tostao: así puede aplicar a las vacantes que tiene disponibles en el país](#)

Supersociedades aprueba reforma de reorganización de Tostao'

La reforma fue avalada durante una audiencia realizada el miércoles 28 de mayo



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

La reforma fue avalada durante una audiencia realizada el miércoles 20 de mayo, donde se evidenció el respaldo mayoritario de los acreedores:

60,74% de los derechos de voto aprobaron la modificación del acuerdo. Y entre los acreedores financieros, el apoyo alcanzó el 96,69%.

La decisión fue tomada con base en lo dispuesto por los artículos 31, 35 y 36 de la Ley 1116 de 2006, y marca un hito en el proceso de reorganización empresarial que busca preservar la operación y la viabilidad de Tostao.



Superintendencia de Sociedades

